

Professionell geplant und umgesetzt: GARANT Küchen Areal bietet das Fundament für Existenzgründer auf dem Weg in die Selbstständigkeit. In den vergangenen 18 Monaten konnte der Küchenverband mit seinem Existenzgründerkonzept 12 Küchenstudios auf ihrem Werdegang begleiten.

„Wir bieten unseren Existenzgründern die bestmögliche Unterstützung in allen Belangen, von der ersten Geschäftsidee an bis über die Eröffnung des Küchenstudios hinaus“, erklärt Jörg Böhler, Verbandsleiter Küchen Areal. „Dafür haben wir einen klar strukturierten Prozessablauf, der alle notwendigen Punkte miteinschließt. Ob Businessplan, finanzielle Absicherung, Werbestrategie, Ladenbaukonzept oder Weiterbildung, mit unseren Partnern gehen wir jeden Schritt gemeinsam, um einen reibungslosen Ablauf zu garantieren.“

Zu den 12 Existenzgründungen gehört unter anderem das Küchenstudio Living Küchen in Stuttgart-Zuffenhausen, das im April 2022 seine Pforten öffnete. Auf 300 m<sup>2</sup> zeigen die Inhaber Cihan Firat, Özkan Dogan und Fatih Durmus zehn Musterküchen von Nobilia und Häcker. Über Empfehlungen stießen die drei Gründer, die zuvor bereits viele Jahre in der Küchenbranche gearbeitet hatten, auf das Küchen Areal Existenzgründerkonzept. „Uns hat an der Zusammenarbeit die gelungene Kombination aus unternehmerischer Freiheit und intensiver Begleitung gereizt“, erklären die drei rückblickend. „Wir konnten uns die Expertise des Verbands zunutze machen, sei es bei der Investitions- und Finanzierungsplanung oder bei unserer Marketingstrategie. Heute, knapp ein Jahr nach unserer Eröffnung, sind wir nach wie vor mehr als zufrieden mit dem Ergebnis. Seit Eröffnung haben wir bereits 152 Küchen geplant und verkauft. Unsere Abläufe haben sich eingespielt und die Kundenresonanz ist durchweg erfreulich. Das spiegelt sich auch in unseren ausschließlich positiven Google-Bewertungen mit 5 Sternen und der stetig wachsenden Anzahl an Kundenempfehlungen wider.“



*Inhaber Ömer Cigdem am Eröffnungstag vor seinem Küchenstudio*

Im Oktober 2022 eröffnete mit Küchen Krokus ein weiteres Küchenstudio aus der Schmiede der Küchen Areal Existenzgründungen. Das 250 m<sup>2</sup> große Küchenstudio im hessischen Weiterstadt bietet Platz für 12 Musterküchen von Nobilia und AERA, ergänzt mit Küchentechnik, Spülen und Armaturen namhafter Hersteller wie Siemens, AEG, Oranier, Blanco, Systemceram, Vogt und Quooker. Eine maßgeschneiderte Küche für alle Kunden, vom Hobby-Koch bis zum Chef de Cuisine – das war der Anspruch von Inhaber Ömer Cigdem. Neben dem sorgfältig zusammengestellten Sortiment bietet er mit seinem Team professionelle Küchenplanung in drei Sprachen an: Deutsch, Englisch und Türkisch. Seine Kunden schätzen die persönliche Betreuung, die viel Raum für die notwendige Ruhe in der Planung lässt. „In fünf Monaten konnte Küchen Krokus bereits 24 Küchen verkaufen und sich einen starken Kundestamm für den Raum Darmstadt aufbauen“, so Jörg Böhler. „Eine großartige Leistung für das neue Küchenstudio, die nicht zuletzt auf die Kombination aus fachkundiger Beratung und effektivem Marketing zurückgeht.“ Ömer Cigdem ergänzt: „Eine moderne Webseite mit Terminplanungstool, Social Media Marketing über Instagram und Facebook sowie Google AdWords Kampagnen waren für uns die perfekte Ergänzung zu dem Grundgerüst aus Ladenbau, Finanzberatung und Businessplan.“

# Der Weg zur Selbstständigkeit

12 Existenzgründungen mit Küchen Areal

*Küchen Krokus präsentiert insgesamt 12 Musterküchen von AERA und Nobilia*



*Living Küchen in Stuttgart wurde im April 2022 eröffnet. Die Gründer (v.l.n.r.): Özkan Dogan, Cihan Firat und Fatih Durmus. An den Beratungsplätzen planen die drei Existenzgründer Küchen für ihre Kunden.*

Das Team von Küchen Areal hat uns hier eng begleitet, beraten, unterstützt, aber immer auch Raum für unsere Ideen und Vorhaben gelassen. Einen besseren Sparringspartner hätten wir uns für die Existenzgründung nicht wünschen können.“

In Steinhagen feierte im November 2022 mit „Die neue Küche“ das letzte Existenzgründerprojekt des Jahres Eröffnung. Geschäftsführer Frank Henrichs übernimmt seitdem als Quereinsteiger die kaufmännische Leitung des Unternehmens. Unterstützt wird er im Bereich Planung und Verkauf von Karl-Heinz Sander und Wolfgang Gruschinski, die beide seit über 30 Jahren in der Küchenbranche tätig sind. In seinem Küchen Kompetenzzentrum zeigt Henrichs 11 großzügig geplante Musterküchen von Nobilia, Bauformat und Beckermann sowie hochwertige Küchentechnik auf rund 360 m<sup>2</sup>. Gelebte Partnerschaft mit den Kunden, eine familiäre Atmosphäre und eine starke regionale Vernetzung mit Handwerksfirmen für den kompletten Küchenraum sind wichtige Bestandteile des Angebotes. Das großzügige Umfeld der Ausstellung mit Lounge- und Essbereichen ist Teil der Geschäftsidee, wie Henrichs erläutert: „Wir wollten uns mit dem Küchen Kompetenzzentrum bewusst auf eine überschaubare Fläche mit wohnlicher Gestaltung konzentrieren. Damit können wir einen Gegenpol zu den immer gigantischen Ausstellungen schaffen – ein Alleinstellungsmerkmal. „So wenig wie möglich, aber alles, was nötig“ – das ist unser Motto. Mit hoher Beratungsqualität und Küchen Areal als Verband im Rücken können wir unseren Kunden exklusive Kollektionen und

große Marken zu besten Konditionen anbieten. Passgenau, persönlich und im entspannten, kleinen Rahmen: Dieses Konzept findet bei unseren Kunden großen Anklang.“ Jörg Böhler ergänzt: „Im Fachhandel ist es im Prinzip wie in der Gastronomie – eine zu große Speisekarte macht die Entscheidung nicht unbedingt leichter. Darum wollten wir ein Studio schaffen, in dem die Möglichkeiten anschaulich dargestellt werden, ohne dabei mit einer zu großen Flut an Optionen überwältigend zu wirken.“

Nach einem erfolgreichen Jahr wendet Jörg Böhler nun den Blick in Richtung kommender Projekte im Jahr 2023. „Auf ein ganzes Jahr mit erfolgreichen Neugründungen zurückzublicken, macht uns stolz – und zeigt uns, dass wir mit unserem Existenzgründerkonzept einen Nerv getroffen haben. Gerade in Zeiten, wo es vielerorts an Fachpersonal mangelt und die Frage nach der Unternehmensnachfolge immer wieder auftritt, freuen wir uns, wenn wir durch unser Zutun dazu beitragen können, erfolgreiche Häuser in neue Hände weiterzugeben oder komplett neue Küchenstudios zu gründen. Darum wird sich das Küchen Areal Existenzgründerkonzept auch 2023 weiter fortsetzen. Schon jetzt sind wir mit vier neuen Studios in der Planung – und wir freuen uns auf weitere, mutige Unternehmer, die als Neugründer Teil der Küchen Areal-Familie werden wollen.“ ■

*Die neue Küche in Steinhagen feierte im November 2022 Eröffnung*

